



Francia sin emprender pasos concretos para comunicarse con Rusia

Description

(Moscú) El portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, dijo hoy que el presidente francés, Emmanuel Macron, se mantiene sin un paso concreto para comunicarse con su homólogo ruso, Vladimir Putin.

«Había dicho antes que estaba dispuesto a comunicarse con Putin, pero al mismo tiempo no dio ningún paso real en este sentido», precisó Peskov en una entrevista concedida este domingo al periodista de la cadena de televisión rusa Rossiya 1, Pável Zarubin.

El vocero recordó también el enfoque de Francia hacia el conflicto ucraniano.

«Francia adoptó una postura más bien favorable a continuar la guerra por cualquier medio», observó.

Macron no descartó antes que el diálogo con el presidente ruso podría tener lugar cuando sea «el momento adecuado».

Rusia desarrolla desde el 24 de febrero de 2022 una operación militar para detener los bombardeos ucranianos contra los civiles de Donetsk y Lugansk, dos territorios que se independizaron de Ucrania en 2014 y se adhirieron a Rusia en septiembre de 2022, junto con Jersón y Zaporozhie tras celebrar sendos referendos.

Igualmente persigue atajar los riesgos de seguridad nacional que representa el avance de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) hacia el este.

De los 27 países que integran la Unión Europea, 23, incluida Francia, son miembros de la OTAN, el bloque bélico que apoya militarmente a Ucrania.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025